

Insta Maduro a defender la paz y la justicia en Venezuela



La Habana, 18 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, exhortó hoy a defender la paz con el propósito de garantizar el ejercicio democrático en la nación suramericana y consolidar el triunfo de la justicia para todos los ciudadanos.

El jefe de Estado resumió su mensaje de solidaridad con el Comité de Víctimas de la Guarimba, que este sábado protagonizó una manifestación en contra de la violencia, a propósito de cumplirse tres años del plan golpista La Salida, liderado por el opositor Leopoldo López.

Toda mi Solidaridad con los familiares de las Víctimas, de los asesinados y heridos por la violencia golpista. Justicia para las víctimas de la guarimba, declaró el mandatario por medio de su cuenta en la red social Twitter, en referencia a los 43 fallecidos y más de 800 heridos provocados por el movimiento criminal promovido por López.

En las calles junto al pueblo defendamos el derecho a la paz y a la vida. Qué triunfe la verdad y la justicia, agregó en otro tuit.

Apoyado por el pueblo de Caracas, el Comité marchó hacia la sede del Ministerio Público, donde presentó una copia de la querrela penal interpuesta la víspera ante el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ),

en el cual se solicita aumentar la sentencia dictada contra el principal organizador de La Salida.

López fue condenado a 13 años, nueve meses y siete días en septiembre de 2015, y el pasado 16 de febrero el TSJ desestimó un recurso de casación de su defensa, pero el Comité considera que la sentencia no se corresponde con la gravedad de sus actos.

La movilización es una de las primeras acciones que prevé emprender la organización no gubernamental, para exigir más severidad contra los promotores de la violencia en la nación suramericana.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/122021-insta-maduro-a-defender-la-paz-y-la-justicia-en-venezuela>



Radio Habana Cuba